

Putri Zulkifli Hasan: Dari Bisnis Wanita-Anak ke Panggung Politik DPR RI

Updates. - WARTAWAN.ORG

May 13, 2025 - 15:27

Image not found or type unknown



POLITISI - Memasuki Senayan sebagai anggota DPR RI periode 2024-2029, Putri Zulkifli Hasan membawa warna baru di kancah politik nasional. Lahir pada 13 Mei 1988, perjalanan Putri menapaki panggung parlemen tidak hanya mencerminkan amanah rakyat dari daerah pemilihan Lampung-1, tetapi juga rekam jejak yang kaya akan kepedulian sosial dan pengalaman bisnis yang luar biasa.

Kepercayaan publik terbukti saat Putri berhasil meraih 127.600 suara pada Pemilu 2024. Kini, ia dipercaya mengemban amanah sebagai Pimpinan Komisi XII DPR RI, sebuah posisi strategis yang membidangi isu krusial seperti energi, lingkungan hidup, dan investasi. Lebih membanggakan lagi, Putri tercatat sebagai satu-satunya perempuan dan politisi termuda yang didaulat menjadi Ketua Fraksi Partai Amanat Nasional (PAN) untuk periode 2024-2029. Sebuah tonggak sejarah yang membuktikan bahwa usia dan gender bukanlah halangan untuk memimpin.

Sebelum terjun ke dunia politik, hati Putri telah tertambat pada isu pemberdayaan wanita dan perlindungan anak. Pengalamannya sebagai *Founder* Batin Group Woman & Children menjadi saksi dedikasinya. Hasratnya untuk memberikan kontribusi nyata mendorong pendirian sekolah bernama Kids Republic School pada tahun 2014. Kepedulian ini terus berkembang, membuahkan lahirnya Zglow Aesthetics Clinic dan KidZ Clinic Children & Development Center, sebuah klinik kecantikan dan pusat tumbuh kembang anak yang berfokus pada kesejahteraan mereka.

Keterlibatan aktifnya sebagai Wakil Ketua Umum DPP PUAN (Perempuan Amanat Nasional) periode 2017-2021 dan 2021-2025, serta kiprahnya di media sosial seperti Instagram dan TikTok, semakin mempertegas komitmen Putri untuk menyuarakan aspirasi wanita dan anak. Baginya, terjun ke politik adalah sebuah panggilan untuk berkhidmat dan membawa perubahan yang lebih luas.

Latar belakang pendidikan Putri pun tak kalah mengesankan. Ia meraih gelar Sarjana Manajemen dari Sekolah Bisnis dan Manajemen, Institut Teknologi Bandung (2006–2009), dilanjutkan dengan studi Magister International Business di Universitas Nasional Australia. Ketertarikannya pada dunia pendidikan anak membawanya mengambil jenjang Diploma di bidang Montessori Education for Early Childhood.

Di kancah politik, selain memimpin Fraksi PAN, Putri juga aktif sebagai anggota Badan Anggaran (Banggar) dan Anggota Ex-Officio Badan Musyawarah (Bamus) DPR RI. Penunjukannya sebagai Ketua Fraksi PAN menggantikan Saleh Partaonan Daulay merupakan bukti kepercayaan partai terhadap kepemimpinannya.

Perjalanan karier Putri diwarnai dengan berbagai pelatihan dan pendidikan profesional bergengsi. Ia pernah mengikuti program 'Strategies Inclusive Growth and Infrastructure in Market Economy' dari John F. Kennedy School of Government, Harvard University (2024). Sertifikasi di bidang 'Early Childhood Education for Special Needs Children' (2019) dan 'Basic Medical Aesthetics Training' (2018) juga menjadi bukti komitmennya pada pengembangan diri. Gelar

Certified Rural Bank Commissioner (C.R.B.C) dan pelatihan 'Bargaining & Negotiation' di London School of Economics and Political Science (LSE) Summer School (2012) semakin melengkapi portofolionya. ([PERS](#))